



Regierungsratsbeschluss vom 20. September 2016

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt - Zweite Auswahl der zu unterstützenden Projekte pro 2016

P161419

1. Für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland werden in einer ersten Tranche zu Lasten des Kontos 363800/3408150/90000 folgende Beiträge ausgerichtet:
 - Fr. 25'000 an 600 Kids Education, für Schulhausbau, Myanmar
 - Fr. 40'000 an vivamos mejor, für Markt statt Migration, Brasilien
 - Fr. 30'000 an PRO INDIGENA, für Mutter- und Kindprogramm, Mexiko
 - Fr. 15'000 an miva Schweiz, für Bauerngemeinschaft erhält direkten Marktzugang dank Lkw, Uganda
 - Fr. 50'000 an Women's Hope International, für Ausbildung und Entsendung von Hebammen, Äthiopien
 - Fr. 50'000 an Vétérinaires sans frontières Suisse, für Förderung der lokalen Milchwertschöpfungskette, Mali
 - Fr. 50'000 an Kwa Wazee, für Universal Pension, Tansania
 - Fr. 30'000 an Aqua Alimentaria, für Wasser gegen Hunger, Mosambik
 - Fr. 30'000 an HELVETAS, für Ausbildung und Arbeitsplätze für sozial benachteiligte Jugendliche, Äthiopien
 - Fr. 30'000 an Brücke Le pont, für wirkungsvolle Ausbildung für junge Hausangestellte, Honduras
 - Fr. 40'000 an INTERTEAM, für Female Hygiene, Tansania
 - Fr. 15'000 an Peace Watch Switzerland, für international Menschenrechtsbeobachtung, Guatemala
 - Fr. 12'000 an Verein Leprahilfe Vietnam, für Lehrgang zur Ausbildung im Kunsthandwerk Stickerei, Vietnam
 - Fr. 30'000 an Das Hunger Projekt, für Stärkung von indischen Gemeinderätinnen, Indien

Fr. 40'000	an Swisscontact, für Arbeit und Einkommen durch Abfallmanagement, Bolivien
Fr. 50'000	an Terre des hommes Schweiz, für HIV/AIDS betroffene Kinder und Jugendliche stärken, Simbabwe
Fr. 13'000	an Stiftung Calcutta Project Basel, für Gesundheitsfachstelle in Prostituiertenquartier, Indien
Fr. 46'000	an Mission21, für Grundversorgung Gesundheit, Kongo
Fr. 30'000	an Christlicher Friedensdienst, für Berufsausbildung und Arbeitsvermittlung für sozial benachteiligte Frauen, Marokko
Fr. 40'000	an Solidar Suisse, für Gemeinsam gegen Armut – Bauernfamilien organisieren sich, Nicaragua
Fr. 25'000	an ADES, für Solar- und Energiesparkocher für 3'500 Haushalte, Madagaskar
Fr. 9'000	an Training the Trainers, für Teacher Training, English Language Teaching, Tansania
Fr. 40'000	an SOLIDARMED, für Verbesserung der Gesundheit von Müttern und Neugeborenen, Mosambik
Fr. 300'000	an Swiss TPH, für HIV/AIDS-Projekt in Ifakara, Tansania
Total Fr. 1'040'000	

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 1,65 Mio. Franken pro Jahr verschiedene Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Die Vergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf Empfehlung der Fachkommission für Entwicklungszusammenarbeit.

